

El centenario de Trasmediterránea, protagonista del décimo de Lotería Nacional

Será en el décimo del próximo 20 de mayo.

Málaga, 9 de mayo de 2017 – El Director de Relaciones Institucionales e Internacionales de Loterías y Apuestas del Estado, Manuel Gómez Amigó, y el Director Comercial de Trasmediterránea, Miguel Pardo, han presentado hoy el décimo del Sorteo de Lotería Nacional del sábado 20 de mayo, dedicado a la conmemoración del Centenario de la Compañía Trasmediterránea. El acto ha sido conducido por el Director de Relaciones Institucionales de TRASMEDITERRANEA, Rafael Montes; y ha contado también con la intervención del Presidente de la Autoridad Portuaria de Málaga, Paulino Plata; y la asistencia de representantes de otras instituciones, clientes y prensa.

Este Sorteo, que pondrá a la venta 10 millones de décimos a través de los más de 10.900 puntos de venta de Loterías, difundirá tan especial acontecimiento por toda España. La emisión del Sorteo asciende a 60 millones de euros, repartiendo en premios el 70% de la emisión, es decir, **42 millones de euros en premios**. Entre los premios que otorga este Sorteo, destaca un **Primer Premio de 600.000 euros por serie**, y un **Segundo Premio de 120.000 euros por serie**.

“Nos hace muy felices presentar hoy este décimo”, ha afirmado el Director Comercial de TRASMEDITERRANEA, Miguel Pardo. “La fortuna ha sido sin duda parte de la historia de los 100 de la Compañía, pero todos sabemos que la fortuna ayuda a los que se atreven. Igual que hay que jugar lotería para ganar, 100 años de servicio ininterrumpido nos han permitido ganar la confianza de los clientes”, ha concluido Miguel Pardo.

TRASMEDITERRANEA

Compañía Trasmediterránea se fundó el 25 de noviembre de 1916 en Barcelona y en enero de **1917 inició sus actividades** con una flota de 44 buques, procedentes de las cuatro navieras inicialmente fusionadas: Compañía Valenciana de Vapores Correos de África, Ferrer Peset Hermanos, Línea de Vapores Tintoré y Navegación e Industria. A éstas se sumaron posteriormente Isleña Marítima; La Mahonesa, Compañía Marítima de Vapores; Compañía Marítima de Barcelona; Compañía de Vapores Vinuesa y Compañía de Vapores Correos Interinsulares Canarias.

Cabe destacar que en cada etapa, Trasmediterránea ha tenido **en el puerto de Málaga los buques más modernos de su flota**, como sucede en actualidad con los superferris Fortuny y Sorolla. En este último barco se presenta el sorteo del día 20 de mayo dedicado al Centenario.



La compañía naviera es una referencia en el sector marítimo español de pasajeros y carga rodada, tiene como principal objetivo ofrecer una experiencia completa a los viajeros. Es pionera en el uso de nuevas tecnologías, como su red wifi de calidad, el entretenimiento a bordo y los servicios personalizados para los pasajeros. En los últimos años, se ha dedicado a la ampliación y sustitución de la flota, además de mejorar en el estándar y capacidades de acomodación para los pasajeros.

Loterías y Apuestas del Estado muestra de nuevo el papel del décimo como vehículo de difusión cultural, divulgando acontecimientos culturales, de especial relevancia, o de las costumbres españolas.